



Quito, 10 de mayo de 2022

Boletín No. 8

Escuela Politécnica Nacional entregó alimentos a familias damnificadas del cantón Sigchos

La Escuela Politécnica Nacional (EPN), a través del Banco de Alimentos de Quito (BAQ), entregó 500 kilogramos de productos comestibles y de limpieza a 786 familias de la zona costanera del cantón Sigchos, ubicado en la provincia de Cotopaxi.

La donación será entregada a familias damnificadas por los deslaves y desbordes de ríos en febrero de este año, como consecuencia de la estación invernal.

Un equipo del GAD Municipal de este cantón retiró los productos (fideos, galletas, sal, cereales y detergente) desde las bodegas del BAQ y agradeció a nombre de las familias damnificadas la solidaridad de la comunidad politécnica.

El Banco de Alimentos de Quito, es una organización sin fines de lucro, parte de la Escuela Politécnica Nacional, que busca disminuir el desperdicio de alimentos y brindar soluciones integrales que permitan combatir el hambre en el Ecuador.

